City-Stade



La rénovation du city-stade a commencé, et en une semaine, nos employés municipaux(Franck et Neil) ont remplacé tout le bardage bois, et ont fait un énorme nettoyage des bords internes du terrain, notamment toute l'herbe qui avait poussé, et qui gênait les joueurs.

Vous pouvez voir les photos avant/après. Les filets vont être fixés solidement dans la foulée. Et, nous allons remplacer les filets de basket par des filets style chainette en métal. Un grand merci à notre équipe d'employés, qui, par son professionnalisme, a fait réaliser à notre commune une économie de près de 8000€.